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Ata da Quadragésima Reunião Ordinária do Conselho Municipal
de Saúde de Uberaba

Aos vinte e três dias do mês de setembro de dois mil e quinze, às
dezenove  horas,  realizou-se  na  sede  da  Secretaria  Municipal  de
Saúde,  situada  à  Avenida  Guilherme  Ferreira  número  1539,  a
Quadragésima Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de
Uberaba  -  Gestão  dois  mil  e  doze  –  dois  mil  e  dezesseis,  com a
seguinte pauta: (1) Verificação de quorum; (2) Leitura da pauta para
apreciação; (3) Apresentação de outros assuntos para apreciação; (4)
Leitura  e  apreciação  de  requerimentos;  (5)  Informes  da  Mesa
Diretora;  (6)  Apresentação  de  questionamentos  referentes  ao
demonstrativo financeiro do mês de julho de 2015; (7) Informes dos
conselheiros; (8) Apresentação para aprovação do Relatório Anual da
Gestão da Secretaria Municipal de Saúde referente ao ano de 2014;
(9)  Apresentação  da  proposta  de  reformulação  da  Lei  10.157  que
reestrutura  o  Conselho  Municipal  de  Saúde,  com  as  alterações
realizadas pela Assessoria Jurídica da Secretaria Municipal de Saúde e
dá  outras  providências.   Conselheiros  Presentes:  Marco  Túlio
Azevedo Cury, Elaine Teles Vilela Teodoro, Maurício Ferreira, Marieta
de  Magalhães  Barbalho,  Joaquina  de  Fátima  Mendonça,  Manoel
Tavares  Neto,  Benedito  Liberaltino,  Ulisses  Antônio  Cota,  Silvânio
Bibiano do Vale,  Augusto César Hoyler, José Eustáquio de Oliveira,
Maria  Rosa  Florentino,  Solange  Buck  e  Genilda  de  Almeida  Brito.
Servidores  da  Secretaria  Municipal  de  Saúde  a  serviço  do
Conselho Municipal  de Saúde:  Luana Janaína Alves e Ana Lúcia
Vasconcelos  de  Paula  Moreira.  (1)  Verificação  de  quorum;  A
reunião  teve  início  às  dezenove  horas.  Foram  apresentadas  as
justificativas das ausências dos Conselheiros Lázaro, Aurélio, Marcos
Abel e Beatriz.  (2) Leitura da pauta para apreciação: A pauta foi
aprovada.  (3)  Apresentação  de  outros  assuntos  para
apreciação: Genilda disse que a pedido do Senhora Norma Diretora
do  Departamento  de  Regulação,  onde  fará  o  informe  referente  à
Portaria nº 460, de 21 de maio de 2015 – Hospital de Clínicas-UFTM –
fica  habilitado  o  estabelecimento  de  saúde  como  referência  na
atenção hospitalar em Gestão de Alto Risco Tipo II. A Doutora Marina
de Carvalho Paschoini responsável pela ala das gestantes, onde há
pouco  mais  de  seis  unidades  no  país  escolhidas  para  o
credenciamento.  Disse que antes de falar do ambulatório onde se
recebem todas as gestantes de Uberaba é importante lembrar que as
gestantes  de alto risco,  onde existe  toda uma estrutura hospitalar
onde  existem  leitos  da  UTI  que  tem  pediatria  que  é  um  outro
problema que não se pode esquecer. Diante da Portaria nº 772, de 26
de Agosto de 2015 – Hospital de Clínicas/UFTM – Concede autorização

Ata da  Quadragésima Reunião Ordinária da Gestão 2012-2016 do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba

78



Conselho Municipal de Saúde de Uberaba

Livro de Atas das Reuniões de 2015

Folha
nº

aos estabelecimentos e equipes de saúde para retirada e transplante
de órgãos – transplante de Medula Óssea, Doutor Leonardo Rodrigues
de Oliveira disse que a hematologia do hospital das clínicas, foram
credenciados para o transplante de medula óssea. Pacientes de nosso
município já estão em assistência em nosso hospital.  (4) Leitura e
apreciação  de  requerimentos: Requerimento  dos  conselheiros
Municipais solicitando à plenária do Conselho Municipal que aprove a
emissão e envio de uma RECOMENDAÇÃO ao senhor Prefeito e ao
Senhor  Secretário  Municipal  de  Saúde  para  que  abstenham  de
Terceirizar  o  CAISM  e  o  BANCO  DE  LEITE  DE  NOSSA
MUNICIPALIDADE e que também não instale na sede da UNIMED um
posto de vacinação conforme vinculado nos noticiários. Maurício disse
que é necessário que seja feita uma errata pois o conselho, quem
realiza  o requerimento  para a plenária  que também é o conselho.
Errata acatada pela plenária. Marco Túlio disse que não passaria de
fofoca de Jornal e que o assunto não tem procedência. Maurício disse
que tal negociação, se de fato ocorreu, somente poderia existir com
anuência do prefeito,  o que não ocorreu.  (5) Informes da Mesa
Diretora:  Genilda disse que foi deliberado em mesa diretora a ser
colocado para a plenária, as experiências positivas da 8ª conferência
Estadual de Saúde, onde houve várias propostas boas. O município de
Uberaba  participou  de  uma  caminhada  da  estação  à  praça  sete.
Houve ainda uma proposta da inclusão dos excluídos em relação ao
estado. Infelizmente houve um episodio triste no retorno a Uberaba
com duas  conselheiras,  sendo  uma da  gestão  atual  e  uma futura
conselheira. Solange Buck, uma das envolvidas no episódio relatou os
fatos  ocorridos,  onde  mencionou  uma  agressão  física  sofrida  no
interior  da  van.  A  conselheira  Joaquina  disse  que,  tal  assunto,  de
cunho pessoal, não caberia sua apresentação em plenária uma vez
assunto que  nada tem haver o Conselho Municipal de Saúde, mesmo
por que se foi ouvida apenas uma das partes envolvidas, não cabendo
ao  conselho  fazer  julgamentos.  Se  houve  agressão  que  a  parte
ofendida tome as providências que achar cabível.  6) Apresentação
de questionamentos referentes ao demonstrativo financeiro do
mês de julho de 2015: não houve questionamentos; (7) Informes
dos  conselheiros: Cristiane  disse  que  mediante  a  negativa  do
conselho  em analisar  a  Proposta  Orçamentária  de  2016,  trouxe  a
Luciana  assessora  de  Planejamento  e  a  necessidade  de  que  seja
apresentado ao conselho até o dia 15 de outubro. Maurício disse que
deveria se estabelecer um prazo. Maurício disse ainda que não basta
o conselho aprovar deverá ser analisado e que se coloca a disposição.
Túlio disse que é necessário o chamamento da câmara técnica para
analisar e ser apresentado na próxima reunião. Joaquina disse que faz
parte das Comissões do Hospital da Criança e percebe que o problema
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com relação ao horário. Ocorre que as reuniões estão sendo marcadas
no período da manhã e por isso dificulta e muito a participação de
seus membros. Já houve pedido para que mudassem o horário para
tarde mais até o momento não foi resolvido. Disse ainda que em uma
dessas ligações, foi dito por uma funcionária da SMS que se ela não
pudesse ir  naquele horário,  que então não fosse (sic).  Marco Túlio
disse que nesse caso deveria ter questionado o nome do funcionário,
para providências cabíveis. Marieta disse que houve um requerimento
feito à  Regulação  e  que  até  a  presente  data  não  havia  sido
respondido, não tinha recebido os contratos de todos prestadores que
foram celebrados sem a anuência do CMS. Luana Secretária Executiva
do  Conselho  explicou  que  o  documento  havia  sido  extraviado
provavelmente  no  protocolo  e  que  já  havia  sido  reencaminhado  à
Regulação que dará andamento a solicitação. Maurício disse que sua
tia, foi atendida na UPA São Benedito e foi muito bem atendida. Outra
questão  que  Maurício  sugeriu,  seria  que  a  equipe  técnica  da
secretaria, fosse dispensada das reuniões e que estivessem presente
somente  quando  as  pautas  estiverem  relacionadas  ao  seu  setor.
Marco túlio disse que não será acatado uma vez que precisa de sua
equipe técnica e que é também uma forma de respeito ao Conselho.
(8)  Apresentação,  para  aprovação  do  Relatório  Anual  de
Gestão da Secretaria Municipal de Saúde referente ao ano de
2014;  Genilda disse que conforme havia dito no início da plenária,
foram realizadas várias reuniões para análise do relatório. Com isso
será inserido as ressalvas no sistema na próxima semana. Marco Túlio
disse que é inadmissível que o trabalho não aconteça por problemas
internos  no  conselho.  Pediu  que  a  equipe  se  mobilizasse  para  a
entrega  do  trabalho  juntamente  com  a  inserção  dos  dados  no
SargSUS (O SargSUS é uma ferramenta eletrônica desenvolvida pela
Secretaria  de  Gestão  Estratégica  e  Participativa  do  Ministério  da
Saúde em conjunto com o DATASUS, com o objetivo de apoiar os
gestores  municipais  na  elaboração  e  envio  do  Relatório  Anual  de
Gestão (RAG) ao Conselho de Saúde), o mais rápido possível, sendo
que não o município ficar como inadimplente, por motivos diversos ao
que tange a execução do trabalho. A plenária aprova o Relatório Anual
de Gestão de 2016.  Marieta  informa que o  RAG/2014 esta pronto
desde  final  de  julho  e  que  uma  conselheira  estava  fazendo  seus
considerando até a presente data, e que as Ressalvas do RAG/2014
tinham sido feita pelos conselheiros: Antonio Reginaldo, Beatriz, José
Carlos,  Marieta  e  Nivaldo.  Maurício  disse  que  todo  ano  há  um
planejamento uma vez que tal ação ocorre anualmente, assim com o
planejamento este tipo de contratempo não ocorreria. Genilda disse
que existem apenas alguns apontamentos para concluir  o relatório
mais, como havia dito, está pronto na próxima semana. Marco Túlio
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disse confiar no trabalho em equipe do conselho; (9) Apresentação
da proposta de reformulação da Lei 10.157 que reestrutura o
Conselho Municipal de Saúde, elaborada pelo Conselho com as
alterações  sugeridas  pela  Assessoria  Jurídica  da  Secretaria
Municipal  de  Saúde  e  dá  outras  providências. Alterações
aprovadas.  Encerramento:  Após  todos  os  assuntos  discutidos,  às
vinte  e  uma  horas  e  quinze  minutos,  a  Quadragésima  Reunião
Ordinária  da  Gestão  Dois  Mil  e  Doze  –  Dois  Mil  e  Dezesseis  do
Conselho Municipal de Saúde de Uberaba, foi encerrada e eu, Luana
Janaína Alves, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada,
será  assinada  por  todos  os  presentes.  Uberaba,  vinte  e  três  de
setembro de dois mil e quinze.

Marco Túlio Azevedo Cury..............................................................
Elaine Teles Vilela Teodoro............................................................
Manoel Tavares Neto...................................................................
Augusto César Hoyler..................................................................
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Marieta de Magalhães Barbalho.....................................................
Silvânio Bibiano do Vale...............................................................
Joaquina de Fátima Mendonça........................................................
Benedito Liberaltino.....................................................................
Maria Rosa Florentino..................................................................
Genilda de Almeida Brito...............................................................
Solange Buck...............................................................................
José Eustáquio de Oliveira............................................................
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